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久喜駅西口周辺まちづくり説明会 意見交換 

＜項目別＞ 

 

２．まちづくりの進め方に関して 

 

＜意見：具体的な計画を提示すべき＞ 

・市がまちづくりに関する具体的な計画を示してから、説明会を開催するべ

きであり、基本方針を提示するだけでは意見交換にはならない。 

＜回答＞ 

・本日の説明会は、現地調査や交通量調査など客観的なデータとアンケート

調査による皆様の主観に基づき、地域の現状や課題、市が考えた「まちづ

くり基本方針」をお示しし、地域の皆様が毎日目にされている交通混雑と、

その裏付けとなる調査結果について共通認識を図るため説明させていた

だいたものです。基本方針は、第三者の視点で調査結果を基に検討し、具

現化するための基本事項を示したもので、今後、地域の皆様と意見交換を

行いながら、一定の区域に絞り込み、新たなまちづくりを進めていきたい

と考えています。 

 

＜意見：行政主導のまちづくりを改めるべき＞ 

・これまでの行政が勝手に決めて言うことを聞かせるといった進め方では

進まない。地権者の中には、何とかしたい方もいれば、逆に今が一番良い

という人もいっぱいいる。今回は、やり方が違うかもしれないが、市は、

一人一人意見を聞き、市民と一緒にまちをつくる気構えがあるのか。今回、

市には本当に変わって欲しいと思っている。 

＜回答＞ 

・西口のまちづくりについては、以前、実現に至らなかった事業がありまし

た。市はこの結果を重く受け、慎重に進めていく考えであり、しっかり意

見交換を行い、地域の方の望むまちづくりの形を伺いながら、進めていく

覚悟でいます。 

 

 

 


